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Me dirijo a Uds. con el fin de hacerles llegar mi opinión como simple
y sencilla vecina de Ushuaia. Ayer escuchaba "Actualidad del Concejo" en Radio Nacional
y quería emitir una opinión, participar. Llamé a la radio, pero amablemente un muchacho
me explicó que el programa está hecho por dos personas, y que no cuentan con un
"contestador" para grabar una llamada. ¿Cómo participar y expresar el pensamiento
personal respecto de algo?

Ayer se trataba del traslado de tres empresas que actualmente
desarrollan sus actividades frente a La Anónima y deben dejar esos predios por la suba de
precios provocada por las fábricas. Se daba al aire la opinión de diferentes actores en esta
cuestión. ¿Cómo emite su opinión el vecino? Intentaré asistir a la sesión pública del día
27/7/12, ayer no se dijo el horario o quizá no lo escuché; pero no siempre se puede en
época invernal.

Saludo a Uds. atentamente esperando una pronta respuesta favorable:
que haya más personas en la producción del programa radial, lo que posibilitará una
dinámica más activa y atrayente para el público en general.
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